



Regionaljournal Steiermark



Verkehrsunfall bei Schladming fordert 2 Verletzte

Schladming: Aus noch unklarer Ursache kam am 27.04.2014 kurz nach 17:00 Uhr ein PKW von der B320 Ennstalbundesstraße ab und prallte gegen eine Mauer.

Die beiden Insassen – ein Ehepaar aus St. Johann im Pongau (72 und 71 Jahre) – wurden dabei schwer verletzt. Zwei Rotkreuz-Teams aus Schladming und Gröbming, sowie der Rotkreuz-Notarzt aus Schladming kamen den Verunfallten zu Hilfe.

Nach der Erstversorgung durch das Rote Kreuz wurden beide Verletzten in die Klinik Diakonissen Schladming eingeliefert.

